

Hallo liebe Kindergartenkinder, hallo liebe Eltern,

es ist schon eine komische Zeit in der wir uns befinden.

Vieles was selbstverständlich war, ist nun in gewohnter Form nicht mehr möglich.

Der gewohnte Kindergartenalltag findet nicht statt und das fehlt mir persönlich sehr. Ich denke auch ihr vermisst den KINDERGARTEN. Ich vermisse euch sehr. Euer fröhliches Lachen und Hallo, wenn ihr morgens in den Kindergarten kommt. Die Gespräche mit euch und das Spielen. Hoffentlich geht es euch allen gut und ihr seid gesund und munter.

Mein Tag sieht zur Zeit etwas anders aus. Ich steige morgens nicht aufs Fahrrad um in den Kindergarten zu fahren, sondern ich mache Radtouren in der Umgebung. Danach arbeite ich von zu Hause. Ich habe die Forscherwoche für die Vorschulkinder geplant und einige tolle Experimente für euch vorbereitet. Ich freue mich schon darauf mit euch zu Forschen und zu Experimentieren.

Dann habe ich einige Sachen für die Schreibwerkstatt vorbereitet. Seid gespannt auf „das kleine Quadrat“ mit dem niemand spielen möchte.

Wenn ich nicht an meinem Schreibtisch sitze oder im Kindergarten die wenigen Kinder die da sind betreue, unterstütze ich meine Kinder Sina und Silas zu Hause bei ihren Schulsachen. Die dürfen zur Zeit nämlich auch nicht in die Schule und lernen zu Hause. Puh, da qualmen manchmal ganz schön die Köpfe.

Bei dem guten Wetter, bin ich am Nachmittag im Garten. Ich habe ganz viel Rindenmulch in meine Beete verteilt und ein paar Tomatenpflanzen in die Erde gepflanzt. Hoffentlich werden sie was, dann bringe ich welche mit in den Kindergarten.



Seid ihr auch viel im Garten?

Ich freue mich auf euch, wenn wir uns endlich im Kindergarten wiedersehen.

Bis bald Eure/Ihre

Frau Schekelmann